



Regeln für die Hartplätze

Um sehr lang Spaß und Freude an unseren neuen Plätzen zu haben, bitten wir Euch, folgende Regeln einzuhalten.

Bitte achtet auch darauf, dass euer Gegenüber dies ebenfalls einhält.

Dies gilt besonders bei Mannschaftsspielen, da unsere Gegner in der Regel keine Erfahrungen mit solchen Plätzen haben.

Ein Betreten mit dreckigen Sandplatzschuhen ist untersagt.

Bitte säubert eure Schuhe an der Bürste und Reinigungswanne. Der Sand wirkt auf den Plätzen ähnlich wie Schmirgelpapier.

Das Granulat von den hinteren Plätzen sollte dringend dortbleiben und eben nicht nach vorne und schon gar nicht auf die neuen Plätze transportiert werden.

Wir haben einen Teppich von der Treppe bis zur Eingangstüre gelegt. Das Granulat verliert bei Regen Farbe und verursacht rote Flecken auf dem Hartplatz.

Das Konsumieren von zuckerhaltigen Getränken sollte auf den Hartplätzen vermieden werden.

Dies gibt unschöne Flecken auf dem Belag. Unter den Spielerbänken befinden sich Teppiche, falls doch mal etwas ausläuft. Man muss es aber nicht herausfordern. Offene Getränke sind daher zu vermeiden und Flaschen sollten immer verschlossen werden.

Wenn Getränke der Zuschauer versehentlich mal auf den Platz fallen, muss dies umgehend gereinigt und mit Wasser nachgespült werden.

Im Schuppen befindet sich ein frei zugänglicher Laubbläser. Gerade auf Platz 1 und 2 befindet immer wieder Laub und zu bestimmten Jahreszeiten Blüten und Beeren.

Diese bitte mit dem Laubbläser vor dem Spielen "auf Seite blasen", bevor man diese zertrampelt und in den Belag einarbeitet.

Wir wissen, dass es sich nicht immer vermeiden lässt und zu gegebener Zeit sicherlich mal etwas passiert. Jedoch hilft das Einhalten der Regeln dabei, dass wir lange auch optisch Freude an unseren neuen Hartplätzen haben werden.

Vielen Dank und viel Spaß beim Spielen

Die Vorstandschaft